

CONCURSO PARA BECARIOS Y BECARIAS UBACYT:

“PRESENTE Y FUTURO DE LA CIENCIA EN LA UBA”

La Secretaría de Ciencia y Técnica de la Universidad de Buenos Aires convoca a los beneficiarios de beca UBACyT durante 2024 y 2025 a participar del concurso por fondos para asistir a Reuniones Científicas nacionales a realizarse durante 2025.

El concurso tiene como objetivo potenciar las actividades de cooperación entre los distintos equipos de investigación de esta Universidad a través de la difusión de los resultados y líneas de trabajo de los becarios y becarias UBACyT.

Los becarios y becarias podrán presentar sus resultados y líneas de investigación mediante una de dos modalidades: posters o presentación oral breve (pitch), en el marco de la jornada científica de becarios/as “Presente y futuro de la ciencia en la UBA” a realizarse el 11 de abril de 2025 en el Edificio 0+Infinito ubicado en Ciudad Universitaria a partir de las 9 h.

Las postulaciones serán previamente evaluadas por el comité científico, el que seleccionará los trabajos a presentar en cada una de las modalidades.

Destinatarios

Becarias y becarios de posgrado y estímulo con beca UBACyT vigente durante los años 2024 y 2025.

Presentación de posters

Los becarios/as podrán presentar un poster ya defendido durante el año 2024, mencionando dónde fue presentado.

Presentaciones orales

Aquellos becarios/as que elijan participar con una presentación oral breve (3 minutos máximo) deberán incluir: tema de investigación, pregunta o problema de investigación, resultados obtenidos o esperados.

El formato final a utilizar se publicará en la página web de la Secretaría de Ciencia y Técnica <https://cyt.rec.uba.ar/>

Fechas de presentación

Las propuestas, en cualquiera de sus dos modalidades, se recibirán del 17/02/2025 al 10/03/2025 (inclusive).

Se deberán enviar a: becas@uba.ar

En el correo se deberá indicar:

- Apellido y nombre del becario/becaria presentador (con correo de contacto y teléfono)
- Categoría de la beca vigente
- Modalidad de presentación (poster/pitch)
- Resumen que haya enviado y constancia de aceptación a la reunión en que fuera presentado, o
- Resumen de la línea de investigación (máximo 200 palabras)

Información

Las y los becarios cuyos trabajos resulten seleccionados recibirán la notificación por correo electrónico hasta el viernes 28/03/2025. Para consultas pueden comunicarse a becas@uba.ar

Inscripción

La comunidad universitaria se encuentra invitada a participar de la jornada, para ello es necesario inscribirse en el formulario online que se publicará en la web de la Secretaría de Ciencia y Técnica de la UBA: <https://cyt.rec.uba.ar/> y en las redes sociales.

Certificados, premios y distinciones

Todos los participantes recibirán un certificado de presentación.

Los premios a los ganadores del concurso de posters y pitch se otorgarán el día de la jornada y serán comunicados por el comité científico.

Se otorgarán distinciones a los trabajos que por su calidad lo ameriten.

Los trabajos seleccionados serán divulgados por las redes sociales y la página web de la Secretaría con el objetivo de comunicar la ciencia producida en la UBA tanto a la comunidad de esta Universidad como a la población en general.